

# *Dos debutantes elevan a cinco éxitos de Cuba en Mundial de Boxeo*

---

*Image not found or type unknown*



**Lázaro Alvarez**

Taskent, 3 may (JIT).- Cuba elevó este miércoles a cinco sus triunfos al hilo en el Campeonato Mundial de Boxeo de Taskent, Uzbequistán, al debutar con victorias dos de sus figuras jóvenes.

En la jornada, el peso ligero Erislandis Álvarez venció por la vía rápida (RSC-1) a Gianlugi Kalaipupin, de indonesia, y Jorge Cuéllar (71 kgs) superó 3-1 al australiano Shannan Davey.

El martes, el tricampeón mundial Lázaro Álvarez y el debutante Nelson Williams también habían sumado vicrorias.

Lazarito, también triple medallista olímpico, derrotó por decisión unánime al mexicano César Morales en choque de los 63,5 kilogramos.

Fue un duelo entre zurdos en que el caribeño manejó con precisión su mano derecha y conectó varias combinaciones ante un oponente siempre dispuesto a intercambiar y con experiencia como profesional (19-7).

Tras el éxito, el estelar boxeador de Pinar del Río dijo que llega al mundial muy motivado en busca de su cuarta corona mundial.

También el martes Williams (86 kg) dispuso 5-0 del dominicano Daniel Guzmán en otra buena demostración, mientras que el día de apertura el también debutante Saidel Alvarez (57) se impuso al bielorruso Pankov 5-0.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/321519-dos-debutantes-elevan-a-cinco-exitos-de-cuba-en-mundial-de-boxeo>



**Radio Habana Cuba**